

# 看護部教育委員会ニュース

3月号

## 2/1 エルダー会議

会議の中では体験談をもとに学習を行いました。忙しい業務の中、新人さんの成長をサポートしている様子がかがえました。

## 2/25 サポーター研修

エルダー・サポーターの制度、役割について研修を行いました。研修を通して新人職員への関わり、指導のイメージをつける事が出来ました。エルダーと協力しながら頑張っていきたいという感想が聞かれていました。

## 2/15 マロン・モンブラン研修

2月15日 介護福祉士研修としてマロン・モンブラン研修をしました。

今回の研修は介護福祉士経験1年目のマロンさん2名と20年以上のベテラン・モンブランさん2名が一般病棟の見学と患者体験を行いました。

介護福祉士は回復期リハビリ病棟や介護施設での業務を行っています。

さすがのベテラン・モンブランさんも一般病棟の業務を見学するのは初めてで、新鮮な感動がありました。一般病棟と回復期の役割の違いと知るとともに、辛い治療をおえて回復期へくる患者さんにいままでとは違ういたわりと思いやりの気持ちを感じたようです。

患者体験では実際にオムツをして（ジャージの上からですのでご安心ください）、トイレに入り、器械浴に入り、食事介助でミキサー食を食べました。介助される側の立場になる事で患者さんの辛さを実感しました。

相手の立場で思いやりのあるケアの大切さを感じた一日でした。

## 2/19 認知症ケア学習会

2月19日に予定していましたが、残念なことに延期となってしまいました。

期待していた方、申し訳ありません。

開催予定は5月となっています。認知症ケア専門看護師の高谷主任に認知症についてしっかりと講義をしてもらえますので、期待して下さいね♡



## 今後の予定



- 3/27 (土) 若草の会
- 3/3 サポーター研修
- 3/6 (土) 院内卒後症例発表
- 4/19 (土) たんぽぽの会